

# 求めて已まぬ

理想の未来を掴みに行け！

松本蟻ヶ崎高校

2学年 学年・進路通信

第39号 2021.5.18

## 新たなスタートにあたって

朝晩の冷え込みもなくなり、心地よい気候になってきましたね。今週の天気はぐずつき気味ということで、早くも梅雨の到来が近そうです。

約2週間ぶりに再開した学校生活には、慣れてきましたか。2年生になって講座別授業となり、新たな緊張感でスタートしたと思いますが、約半月授業がなかったために、新たな再スタートという感じではないかと思います。もう1度、普段の生活のリズムを作り直して、早く学校生活にも慣れてほしいと思います。

そして、各クラスでも話があったと思いますが、感染症対策についても、もう1度改めて意識しましょう。毎日の健康チェック(今回から「保護者サイン欄」が増えました)についても、普段の学校生活の過ごし方についても、おろそかになっていたところがあったのではないのでしょうか。またそういう状態に陥ると、第3派の危険が増します。特に、県内でも増えている「変異型」といわれるウィルスは、従来のものより感染力が強いことが証明されています。ですから、私たちも従来よりも一層気を配ることが必要といえるでしょう。誰かが気をつけていれば良いのではなく、全員で気をつけたいものです。

また、飲食時の注意点についても話があったと思いますが、飲食時だけではなく、飲食後のゴミについても意識し直してください。教室のゴミ箱に、飲食後のゴミ(コンビニで買った物が多い)をむき出しのまま捨てている(弁当やカップ麺の容器等)人が見受けられますが、それは厳禁です(普段でも、それは衛生的な面でやってはいけませんが、今ならなおさらです)。ゴミの処理について、もう一度確認しておきます。

- ・自宅からゴミ袋を持参し、自分のゴミはそれに入れて持ち帰る(袋を忘れた場合は、教室に備え付けのものを使ってよい)。←これが基本！
- ・やむを得ず学校のゴミ箱に捨てる場合は、必ず袋に入れ、口を縛った状態で捨てる(むき出しのまま捨てない)。←これを必ず！
- ・自販機で買ったペットボトル・缶は、自分で自販機横にある回収容器に捨てに行く(中をすすぎ、ペットボトルの蓋を閉めて捨てる)。

ただし、どんなに気をつけていても感染してしまうことはあるかもしれません。そういう時でも、学校としては、個人や団体名、具体的な経過を公表することはありません。現代のようなネット社会では、プライバシーの保護ということは第一に考えるべきでしょう。不特定の人物によるいわれのない誹謗・中傷によって、感染者や周囲の人たちが傷つけられたり、日常生活に支障を来すようなことがあったりしてはなりません(そのような事件も実際に起きています)。自分が情報の拡散元となるような軽々な言動は、絶対に慎んでください。友人同士、家庭内でも、配慮ある言動をお願いします。

## ☆ 今後の予定(急な変更があるかもしれません)

- ・5月19日(水)~21日(金) 通常授業
- ・5月20日(木) SHR・①②③④⑤・LHR・清掃
- ・5月24日(月)~ 教育実習、10/4~ に延期  
読書週間(~6月4日)
- ・5月25日(火) ぎんが祭一斉係会(清掃後)
- ・5月26日(水) 特①②③+水④⑤⑥
- ・5月27日(木) 内科検診(午後)  
※3時間目終了後、昼休み
- ・5月30日(日) 英語検定一次試験  
※教室棟2階を使用
- ・5月31日(月) 特①②③+月④⑤⑥
- ・6月3日(木) 防災訓練(LHR時)
- ・6月4日(金) 金①②③+芸術鑑賞(芸術館)
- ・6月4日(金)~6日(日)  
長野県高校総合体育大会中心開催日
- ・6月8日(火) キャリア・サプリ→中止
- ・6月9日(水) 特①②③+水④⑤⑥
- ・6月12日(土) 〆 初社共通テスト模試(3年)
- ・6月15日(火) 火①②③+特①②③
- ・6月17日(木) クラスマッチ

◎例年より3週間ほど早い梅雨入りとなりそうな今年。古来から、栄枯盛衰の激しい人の世の営みと悠久不変な自然の営みの対比というのが文学作品にも度々取り上げられてきましたが、今や自然も悠久不変とはいえなくなってきているようです。毎年のように日本各地で様々な新たな災害をもたらす自然は、今年、私たちにどのような一面を見せるのでしょうか。

☆この通信を含め、学校からの配布物は必ず保護者の方にも見せてください。